



Glaciares, Senderos y Montañas

5 días - 4 noches

01 PUERTO NATALES

Llegada al Aeropuerto Internacional de Punta Arenas, la capital de la Patagonia Chilena. Traslado en autobús hasta Puerto Natales. Llegada al hotel por cuenta propia. Resto del día libre. Alojamiento.

02 PUERTO NATALES (Glaciar Serrano y Glaciar Balmaceda)

Desayuno en el hotel. Salida para conocer 2 de los glaciares más importantes de la Patagonia chilena. A la hora indicada, salida desde el muelle de Puerto Bories, a bordo de una embarcación con destino al Parque Nacional O'Higgins, pasando el Canal Señoret mientras se deleita con un delicioso café y un snack dulce. Durante la travesía se aprecia el Monte Balmaceda, tierra de glaciares. En ruta, se visita el Monumento Histórico Nacional Frigorífico Bories, fundado en 1913 y que fuese por más de 60 años el centro de faenamiento más importante de la Patagonia Sur, transformado hoy en un hotel-museo de lujo. Visite la Cascada y los Acantilados de Cóndores, antes de desembarcar en Puerto Toro, para iniciar una caminata con guía acompañante de habla en español e inglés, por la ribera de la Laguna Témpanos, a través de un bosque nativo de árboles de coigües, ñirres y ciruelillos, con una vegetación que contrasta entre el cielo y el hielo del mar, coronado al fondo por el imponente Glaciar Serrano. Breve tiempo libre para tomar fotografías, antes de embarcar en busca del Glaciar colgante de Balmaceda, de más de 2030 metros, que se

desprende y cae al agua, siendo un verdadero espectáculo para los turistas. Mientras disfrute del retorno, disfrute de un merecido aperitivo con hielo proveniente de los témpanos desprendidos del glaciar. Continuación a una Estancia, donde disfrutaremos de un delicioso **almuerzo**, a base de un sabroso asado de cordero al palo estilo magallánico. Después del almuerzo, regreso al hotel.

03 PUERTO NATALES (P. N. Torres del Paine)

Desayuno en el hotel. Salida con guía acompañante de habla en español e inglés, para conocer una de las zonas más importantes de la Patagonia Chilena, el emblemático Parque Nacional Torres del Paine, con sus hermosos lagos, montañas, cascadas y el imponente glaciar Grey. En Ruta, parada en la Cueva del Milodón, hermoso monumento natural formado por tres cavernas y la famosa "Silla del Diablo", nombre que se le otorga a una estructura rocosa con aspecto de sillón, que según la leyenda, fue asiento del Milodón (especie extinta de mamífero parecido a un perezoso gigante). La visita continúa hasta la Laguna Amarga, la emblemática puerta de entrada al Parque Nacional. Si el clima lo permite, desde allí podrá capturar una de las postales más inolvidables de las imponentes Torres del Paine. Breve parada en Los Cuernos del Paine, formaciones rocosas con un característico contraste de tonos oscuros y claros que desafían el cielo patagónico. Caminata hasta la espectacular

Cascadas de Salto Grande, de gran caudal donde las aguas turquesas del Río Paine se precipitan con una energía abrumadora. **Almuerzo** en ruta y continuación hasta el Lago Grey, donde emprenderemos una caminata a través de los bosques cruzando el puente colgante sobre el río Pingo, hasta llegar a la playa de piedras grises. Tiempo libre para contemplar el majestuoso Glaciar Grey, que ofrece un espectáculo de tonalidades azuladas en constante transformación. Por último, disfrute de imponente macizo del Paine Grande, que le hará recordar la inmensidad y belleza indómita de la Patagonia.

04 PUERTO NATALES (Trekking en Las Torres del Paine)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para iniciar un trekking por el icónico Parque Nacional Torres del Paine. El recorrido comienza rumbo al sector Estancia Cerro Paine, con breve caminata hacia el Valle de Ascencio antes de continuar hasta el Camping Chileno. Comenzará a apreciar como la vegetación va cambiando a medida que se interna en el antiguo bosque de lenga. Caminata de casi 4 horas hasta la morrena del Glaciar Torres, a unos 600 msnm. Breve parada para descansar antes de continuar hasta la Base de Las

Torres, a unos 870 msnm. Llegada y tiempo libre para contemplar los 3 gigantes de granito: Central, Monzino o Norte y D'Agostini o Sur, conjuntamente con los Cerros Peineta y Nido de Cóndores. Tiempo libre para descansar mientras disfruta de un **almuerzo box lunch** en este escenario extraordinario y único en el mundo. A la hora indicada, retorno por el mismo sendero, hasta el punto de partida y de allí, regreso al hotel.

05 PUERTO NATALES

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado privado con chofer-guía, al Terminal de Buses de Puerto Natales, para abordar un autobús con destino al Aeropuerto Internacional de Punta Arenas. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente en privado,
del 1 de Enero 2025 al 31 de Marzo 2026.

EL PROGRAMA INCLUYE

- 4 noches de alojamiento, con impuestos.
- Desayuno diariamente y 3 almuerzos.
- Traslado aeropuerto/Puerto Natales, en regular.
- Traslado privado, con chofer-guía de habla en español e inglés desde Puerto Natales al Terminal de Buses.
- Ticket de Autobús incluido, ida y vuelta.
- Visita al Parque Nacional Bernardo O'Higgins.
- Visita al Glaciar Serrano y al Glaciar Balmaceda.
- Visita al Parque Nacional Torres del Paine, con la Cueva del Milodón.
- Visita al Lago Grey, para apreciar el Glaciar Grey.
- Trekking de montaña por el Parque Nacional Torres del Paine.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA TURISTA SUPERIOR

Puerto Natales Weskar Lodge o similar

CATEGORIA PRIMERA

Puerto Natales Costaaustralis o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Puerto Natales Atilaplánico Sur o similar

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categorías	DBL	S. SGL
Categoría Turista Superior	1569	637
Categoría Primera	1569	162
Categoría Primera Superior	1589	366

Precios sujetos a variación.

Aplica suplemento por persona viajando sola: USD 106.

